

Mayor vigilancia en las carreteras

Todas las guarniciones de la república están prestando servicios de patrullaje a lo largo de las carreteras, para garantizar la circulación de vehículos.

Esta medida se ha tomado, a raíz de las amenazas de grupos terroristas del FMLN anunció ayer fuente militar.

No obstante tales amenazas, han sido numerosísimos los transportistas comerciales y particulares que, corriendo sus propios riesgos, han puesto en circulación sus unidades a lo largo de todas las carreteras principales y secundarias.

Los extremistas, en algunos casos, han

atacado indefensas unidades comerciales o vehículos particulares durante esta nueva campaña de interrupción del transporte.

También han sido numerosos los casos en que los retenes subversivos han sido repelidos o tuvieron que huir al darse cuenta de la proximidad de patrullas militares o vuelos de helicópteros.

Las unidades de infantería que patrullan las carreteras, cuentan con apoyo de aviones y helicópteros de la Fuerza Aérea Salvadoreña, que en forma coordina-

—Pasa a la página 31—

Elige candidatos a diputados por Sta. Ana el PDC

La planilla de candidatos a diputados por el Departamento de Santa Ana, fue electa por la Convención Departamental del Partido Demócrata Cristiano, con la participación de las delegaciones municipales.

Según informaron voceros de la referida entidad política, la planilla de candidatos a diputados del PDC para las elecciones de marzo de 1985, quedó integrada de la siguiente manera: 1a. elección, Prof. Rafael Antonio Peraza; 2o. Sr. Enrique Alfredo Cabezas; 3o. Ing. Juan Bautista Ulloa; 4o. Br. Juan Evangelista Cuéllar; 5o. Br. Jaime Castro; 6o. Doña Delfi-

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

PARA REINA DE APOPA. Señoritas: Rosa Angélica Barillas, Roxana Janeth Barahona, Irina Emperatriz Rodríguez, Olivia Escalante, Elizabeth Castellón, Janeth Menjivar, Anayensy Acosta y

Yanira Duarte, participan como candidatas a Reina de las Fiestas Patronales en honor a la Patrona de Apopa, Santa Catarina. La elección y coronación se llevará a cabo el próximo 17 de noviembre, en el Parque Central de la localidad.



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

EXITO DE FERIA. Los ejecutivos de la XI Feria Internacional de El Salvador, Ricardo de Jesús González, Mónica de Laré, Ing. José María Durán y Lic. Maximiliano Figueroa, informan ampliamente sobre el éxito alcanzado por el evento ferial.

Buscan fortalecer bases productivas

Fortalecer las bases productivas de la pequeña empresa del país, aprovechando al máximo las experiencias de grandes organizaciones empresariales de los Estados Unidos es el objetivo de FUSADES.

Aplicarlas en el medio, para lograr un alto grado de desarrollo nacional, es la otra meta.

Expresaron lo anterior, miembros de esa Fundación, al dar por concluido el Seminario de Fortalecimiento a las Organizaciones de la Pequeña Empresa, en el cual participaron pequeños empre-

sarios salvadoreños y destacados empresarios norteamericanos.

La Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social, desarrolla este tipo de eventos dentro del programa de Asistencia a la Pequeña Empresa, con el propósito de lograr el fortalecimiento de la membresía.

Durante el seminario se abordaron temas de gran interés para este sector empresarial, que a pesar de los años de continua labor, según expresaron participantes, todavía se está en la etapa de

—Pasa a la página 27—

25 terroristas mueren al enfrentar ejército

Por lo menos, veinticinco terroristas han muerto en las últimas 72 horas, según los informes proporcionados por autoridades militares de Usulután y el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

De conformidad con los reportes oficiales, el Batallón Atonal, con sede en la ciudad de Usulután, en las últimas 72 horas ha des-

mantelado seis campamentos terroristas del FMLN, causando 15 bajas efectivas en las filas del FMLN-FDR, en los cantones La Paz, Linares Montaña, La Quesera, Hoja de Sal y Delicias, en jurisdicción de San Agustín, del mismo departamento de Usulután.

Los habitantes de los lu-

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

APOYO. Sr. Luis Angel Lazo, Gobernador de Usulután, manifiesta que los sectores agrícolas de su departamento han enviado a los sectores extremistas, llamado para que se les deje laborar. Todos los usulutecos apoyamos asimismo el diálogo, afirma.

Incauta gran cantidad de material bélico FA

Un terrorista capturado, informó a la Fuerza Armada sobre un "tatú" cerca de San Francisco Morazán, Chalatenango, donde se encontró importante material bélico que fue incautado.

De acuerdo con los datos proporcionados por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, se trata de un

subversivo cuyo nombre, por razones de seguridad no se da a conocer, capturado por efectivos del Batallón "Sterpe" del Destacamento Militar No. 1, con sede en Chalatenango, quien indicó la localización exacta de un "tatú" en el área general de El Carmen, jurisdicción de San

—Pasa a la página 34—

PH captura banda de ladrones y homicidas

Una peligrosa banda de asaltantes integrada por tres salvadoreños y tres hondureños, fue desbaratada por la Policía de Hacienda.

Fueron capturados los maleantes, luego de cometer atracos a punta de pistola en varios puntos de la capital.

Según los datos, los seis delincuentes operaban en diferentes zonas capitalinas y actualmente se investiga si entre sus numerosas fechorías ha habido homicidios, extorsiones u otros delitos de mayor envergadura. Los hondureños capturados, son: Ra-

—Pasa a la página 36—

Llegan hoy ejecutivos de fundación alemana

Altos ejecutivos de la Fundación Carl Duisberg-Gesellschaft de Alemania Federal llegarán este miércoles 14 para dirigir el Primer Seminario Centroamericano de Evaluación y Planificación de los Programas de Capacitación de la "C.D.G.", que ha preparado la Sociedad de Ex-Estudiantes Salvadoreños en la República Federal de Alemania (SEXSA), con la colaboración de la embajada de dicho país en el nuestro.

Se anuncia la presencia

de la Sra. Dra. Ellen Druebert, directora del Departamento de Contactos Internacionales de la C.D.G. y el Sr. Pedro Muñoz, director regional de los programas para América Latina, que van a dirigir tan importante evento, al que asistirán representantes de sociedades de ex-estudiantes en Alemania que se han organizado en Guatemala, Honduras, Nicaragua y Costa Rica, a fin de coordinar racionalmente el tipo de capacitación que necesi-

—Pasa a la página 21—



PELIGROSA BANDA. Tres salvadoreños y tres hondureños, integraban esta peligrosa banda de asaltantes, capturada por la Policía de Hacienda y que bien armados de pistolas y revólveres, perpe-

traron numerosos atracos en varios puntos de la capital. De Izq. a Der.: Luis Roberto Torres, Ramón Alcides Rivera, Juan Rafael Cruz, Nelson Yadiel Martínez, José Mauricio Recinos y Gilberto Cruz Ponce.

De Santa Ana Con ayuda vecinos pavimentan calles Bo. Sta. Bárbara

(Santa Ana). Con el aporte económico de los vecinos del barrio de Santa Bárbara, de esta ciudad, que han organizado un Comité Pro Mejoramiento, se han iniciado los trabajos de pavimentación de algunas calles del lugar.

Recientemente, como muestra de que dicho comité trabaja por el progreso y adelante de dicho sector, se realizó la inaugu-

—Pasa a la página 36—

INDICE

Nacionales	2 y 3
Internacionales	4 y 5
Editoriales	6 y 7
Sociales	8-30
Cartas a María	8
Su Salud	10
Hermano Pablo	12
Horóscopo	33
Deportes	38-45
La Cámara	53
Platillos	53
Cómicos	56-58
Clasificados	59-68
Cines	70-79
Indicador	74